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４月９日（月）から，給食が開始

されました。

各クラスの給食の様子をみてみる

と，とても和やかな落ち着いた雰囲

気で生活していました。

１年生の教室を訪ねてみました。

少しの戸惑いはあったようですが，

楽しい給食の時間を待ち遠しく感じ

る気持ちの方が強かったようです。

担任の先生から給食についての説明

をよく聞いていました。給食の準備，

「いただきます」から「ごちそうさ

までした」までの食事のマナー，給

食係の仕事，そして後片付けなど，一つ一つこれから要領を覚えていくことになります。

まずは，「鉾田小学校の給食，おいしいよ！」と笑顔で友達と給食を食べている新入生

の様子をみて，安全で，安心した学校生活の第一歩が踏み出せていることを実感しました。

一方で，「小一プロブレム」とか「中一ギャップ」ということばも聞かれます。幼稚園，

保育所，保育園から小学校へ入学した時，そして小学校から中学校へ進学した時に児童や

生徒が不安を感じたりして，新しい環境にうまく適応できないことを表現したことばと言

えます。

この新学期は，このようなことまで配慮しながら，学校，家庭，地域社会が密な連携を

図り，児童が「安全で，安心した学校生活」が送れる環境づくりに努めねばならない時期

と言えます。ご理解，ご協力の程切にお願い申し上げます。

  ＜４月の主な行事予定＞

鉾田市立鉾田小学校

学校だより ＮＯ２
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平成 24年４月 12日
― 鉾田小学校便り ―

安全で，安心した学校生活を！
－ 落ち着いた新入生の生活ぶりです －

4 /12（木）鉾田市教育会総会（鉾田南中）

4 /13（金）鉾田小 PTA 総会

4 /16（月）家庭訪問①

4 /17（火）H24 全国学力・学習状況調査

     家庭訪問②

4 /18（水）家庭訪問③

4 /19（木）家庭訪問④

4 /20（金）家庭訪問⑤

4 /24（火）単Ｐ会長会議（鉾田南中 19:00）
4 /26（木）１年生を迎える会

4 /27（金）PTA 合同委員会（鉾田小 15:20）
4 /29（日）昭和の日

4 /30（月）振替休日

鉾田小での初めての給食。和やかな落ち着いた雰囲気で

の給食の時間でした。（於：鉾田小１の１教室 H24.4.9）



                              

Question ２（質問）            

・ 通学班別集会では，どのようなことを指導されているのですか。概略を教えて

下さい。

Answer ２（回答・協議）

いよいよ新学期がスタートしました。

どの通学班も，新入生を加えて新しい通

学班が編制され，登下校が行われるよう

になりました。

子供会育成会と学校が連携を図り，年

度毎に通学班を決定しています。また，

通学班別集会では，各班の班長，副班長

を中心に，安全で，安心した登下校を第

一と考えています。そして，１年生や２

年生の低学年児童に配慮した登下校がで

きるよう指導しています。

小学校６年間の通学班で学ぶものは大

きいと言えます。児童達が仲よく，安全で安心した登下校ができ，協力・思いやり・耐性

などをはぐくめる通学班になることを祈っています。

昨年３月 11 日の東日本大震災の影響で

鉾田小校庭の遊具は，低鉄棒，ブランコを

除いて全て撤去された状況でした。

この４月 10日（火）から，市教育委員

会の計らいで，新たな遊具が設置され，ジャ

ングルジム，登り棒で児童が遊べるように

なりました。

早速，多くの児童達は久しぶりの遊具に

歓声を上げて，ジャングルジムや登り棒で

遊んでいました。この他の遊具も徐々に設

置される予定になっています。

遊びの中で成長していく子ども達に遊具

は欠かせないものと言えます。これから新たな校庭の遊具の整備を進めることになります。

サーキットトレーニングコースなど，児童の体力向上も視野に入れ考えています。

～学校長のひとりごと～（その２）
－ 児童は遊びが大好きです！ －

学校が変わるＱ＆Ａシリーズ！

通学班別集会（西台地区）で安全，安心な登下校

について話し合いました。（於：児童会室 H24. 4.9）

新しく設置された遊具で楽しそうに遊ぶ児童達。

（於：鉾田小校庭 H24.4.10）


